



Catedral de Santiago

Fotografías

CREADOR/A

Juan César Astudillo C.

DESCRIPCIÓN

Se inicia su construcción en 1748, 40 años después inicia la obra de la actual el sr. Joaquin Toesca Richi. De fachada de estilo Neoclásico, tiene tres naves, dos laterales y una central la más grande. En su fachada principal se encuentran a la altura de los campanarios, tres imágenes religiosas, estando de pie frente a la Catedral, a la derecha la imagen de Santiago Apóstol, al centro La Asunción de la Virgen y al lado derecho, Santa Rosa de Lima. La que tenemos en la Imagen es la Asunción de la Virgen, que en ese momento está siendo observada por personal de Bomberos, Del ministerio de Obras Públicas, Debido al terremoto del pasado Febrero del 2010. la base de esta quedó inestable.

FECHA DE CREACIÓN

2010

TÉCNICA

Fotografía nativa digital

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Fotografía Patrimonial](#)